

## Danksagung

Allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, beim Abschied von unserem lieben und unvergesslichen



# Pavlos Constantinou-Diekmann

danken wir von Herzen.

Ein spezieller Dank geht an die Ärzte und das Pflegepersonal des Kantonsspitals Zug und Luzern für die kompetente Betreuung.

Herzlich danken wir Ignatios Papadellis, Priester der griechisch-orthodoxen Kirche sowie Christos Kasapides und Savvas Mikellides für die gesangliche Begleitung. Michael Panayides danken wir für die organisatorische Unterstützung.

Wir danken herzlich den Verwandten, Freunden, Bekannten und den Studienkameraden, die ihre Verbundenheit und Zuneigung mit tröstenden Worten, Telefonaten, Karten, Blumen und Spenden zum Ausdruck gebracht haben.

Besonders danken wir allen, die unserem lieben Pavlos im Leben Gutes getan und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bern, im August 2017

Die Trauerfamilie